

令和6年度

高校生と乳幼児親子のふれあい交流

市川南高等学校の保育基礎コース3年生のみなさんと、市川こども館に来ている親子のみなさん

令和6年10月25日(金)に開催された『高校生と乳幼児親子のふれあい交流』では、高校生手作りのエプロンシアターを見せてもらい、一生懸命な姿が素敵でした。グループごとの交流では、高校生のみなさんから質問したり、用意していただいた胎児のエコー写真や、出産直後の写真などを見ながら妊娠・出産・子育ての話を聞きました。

ご参加いただいた乳幼児親子の皆さまのご協力のもと、次世代育成につながる交流(授業)となりました。

高校生の皆さん、この行事に携わってくれた皆さん、本当ありがとうございました。

市川市 市川こども館



エプロンシアター楽しかったです！



ミルクタイム
2人ともドキドキ

大切な母子手帳・・・
ありがとうございます。



たくさんお話を聞かせて
いただきました。



仲良くなったね！



手作りの作品！素敵です！

保護者のみなさまの感想

- ・高校生がたくさん子どもと遊んでくれて嬉しかった。話ができてこちらも、子育てをまた楽しくやろうと思えた。
- ・高校生のお姉さんと遊んでもらい、子どもも親も楽しく過ごしました。抱っこしてもらったりすると、色んなリアクションをされていて、また成長につながった。
- ・高校生の子どもへの接し方が優しくて、愛情を感じた。将来のことをきちんと考えていて素晴らしいと思った。
- ・興味を持って話を聞いてくれて、話をしているこちらにも話がいがありました。素敵な保育士さんになってくれることを願います。
- ・エプロンシアターや絵本等、楽しむことができました。新鮮な反応で話を聞いてくれて嬉しかったです。

一部抜粋で記載しています

高校生のみなさまの感想

- ・普段なかなか見られないエコー写真や母子手帳などを見せてもらい、こんなにはっきり顔や体が見えたことに驚きました。
- ・生まれた時のいろいろなエピソードを聞いたことが、印象に残っています。
- ・11時頃になると眠くなり、眠くなる子の足の裏が、温かくなっていた。
- ・普段、本物の赤ちゃんではなく、お人形を使ったりしているので、赤ちゃんを抱っこしたり、良い経験になりました。
- ・こども達やお母さんの前でエプロンシアターをやり、とても緊張しました。
- ・「ぴょーん」を読んだ時に、お母さんにぴょーんと抱き上げてもらい楽しそうに笑ってくれて嬉しかったです。
- ・普段できないことがたくさんできて、とても楽しかったです。
- ・ミルクをあげさせてもらえて、嬉しかった。貴重な体験をさせていただいた。